

Profession Solennelle de Sœur Anne-Laure

Remerciements

Il y eut dans ce diocèse un prêtre, devenu depuis évêque de Limoges, qui aimait dire que la meilleure façon de remercier quelqu'un c'était de prier pour lui. Vous comprendrez que je le crois volontiers. Oui, quand comme moi, on a eu la grâce de découvrir l'existence d'un Dieu bon, source de tout bien, qui a créé l'homme à son image et ressemblance pour lui donner de partager sa vie divine tout en lui offrant la liberté, quoi de plus juste que de lui confier tous ceux par qui nous recevons aide, soutien, encouragement et amitié. Aussi, en ce jour tout particulier de ma vie, Seigneur, je viens te rendre grâce :



- Pour tous ceux qui depuis mon arrivée en ce monde m'ont offert tout ce qu'il faut pour grandir : mes parents et frère et sœur, mes grands-parents, ma famille, mes parrains et marraines et mes filleuls, mes amis fidèles, mes professeurs en particulier mes professeurs de flûte et Francine qui en plus de m'apprendre à jouer d'un instrument m'ont donné de belles leçons de vie, mes maîtres de stage et collègues ainsi que ceux que j'ai eu la grâce d'accompagner dans mon travail et qui m'ont accordé leur confiance.
- Je te rends grâce, pour tous ceux qui m'ont accompagnée sur le chemin de la foi et du discernement : à l'aumônerie, dans les Groupes Bibliques Universitaires, les Jeunes Professionnels, pour les communautés paroissiales de Notre-Dame de Sainte-Croix au Mans et de St Evroult en Ouche qui m'ont donné à contempler de beaux visages d'Eglise et dans la fidélité desquelles peut prendre racine, aujourd'hui, ma propre fidélité, la Fraternité Franciscaine qui m'a donné dès mes premières années St François et Ste Claire pour grand frère et grande sœur dans la foi. Pour le Père Stéphane qui a veillé sur le chemin de mon questionnement et qui aujourd'hui encore a œuvré au bon déroulement de cette célébration. Pour mes sœurs, elles qui m'ont ouvert la porte du monastère, m'accueillant, avec les grâces que j'ai reçues mais aussi mes pauvretés ; en particulier pour Anne-Chantal qui, d'une manière particulière, au nom de toute la communauté, veille à ma formation. Pour toutes les sœurs Clarisses, notamment nos sœurs de Nantes, qui de près ou de loin accompagnent cette route de leur amitié fraternelle et de leur prière. Pour toutes les jeunes clarisses avec lesquelles j'ai cheminé, tout particulièrement pour Rosène, avec laquelle j'ai partagé, au noviciat, tant de rires et de larmes, d'interrogations, de découragements, d'enthousiasme, d'épreuves et de confiance et pour ce chemin nouveau que nous sommes appelées à parcourir ensemble mais en deux lieux différents, cette année.
- Je te rends grâce pour l'Eglise qui veille sur notre vie consacrée : Mgr Jacques Habert, qui préside cette célébration et nous témoigne régulièrement de son attention et de sa sollicitude, pour nos frères et amis prêtres et diacres, pour nos frères et sœurs, religieux, religieuses, moines et moniales qui portent cet engagement dans leur prière, pour la communauté du Pôle missionnaire d'Alençon qui est toujours si accueillante et attentive à notre petite communauté ; pour les Amis du Monastère qui nous soutiennent de leur amitié et de leurs compétences diverses et variées.
- Je te rends grâce pour tous ceux qui se sont mis au service de notre prière aujourd'hui : le père Loïc qui a mis à notre disposition la Basilique et la salle de la Providence, le père Stéphane, Anne-Marie à l'orgue et Sophie à la flûte à bec alto, Anne-Sophie et la chorale de Notre-Dame pour le chant, Hubert et Laure pour la retransmission par Internet, Maël et Thomas, les photographes, l'équipe de fleurissement, les lecteurs, Rose et Myrtille, mes nièces, pour leur dessin et pour avoir apporté l'anneau, les servants d'autel, les sacristines, l'atelier d'impression du monastère de Nantes pour la réalisation des livrets et Marie, avec laquelle j'ai partagé un bout de chemin à l'école de Sainte Claire et qui a réalisé l'illustration, et beaucoup de « petites mains » qui œuvrent dans l'ombre et que Tu connais Seigneur. Et pour ceux qui se sont mis au service de l'accueil de la famille et des amis venus de plus loin. Pour ceux qui sont présents, malgré les difficultés de circulation, pour ceux qui auraient aimé être ici et qui en ont été empêchés.

A vous tous, qui êtes avec nous cet après-midi, ici dans cette Basilique, par Internet, par l'union de prière ou de pensée : un grand MERCI ! Quel précieux soutien pour un tel engagement.

Un merci tout particulier à ceux qui parmi vous ne partagent pas « nos convictions », ne comprennent pas forcément ce choix « singulier » ou sont peinés de la nouvelle forme de relation qu'elle engendre et qui êtes là aujourd'hui par amitié, soyez sûrs que votre présence a beaucoup de valeur et que j'en suis très touchée. Oui, Merci !

Avant de poursuivre cet après-midi de fête, en nous retrouvant pour partager le verre de l'amitié à la Salle de la Providence qui se trouve derrière la Basilique, merci de confier, avec moi, la route qui s'ouvre, aujourd'hui, à la Vierge Marie.